



Bildungsministerium

Kultusminister Stephan Dorgerloh: Mauerbau war Bankrotterklärung der DDR

Kultusministerium - Pressemitteilung Nr.: 109/11

Kultusministerium -
Pressemitteilung Nr.: 109/11

Magdeburg, den 12. August 2011

Kultusminister Stephan Dorgerloh:

Mauerbau war Bankrotterklärung der DDR

Kultusminister

Stephan Dorgerloh hat den Bau der Berliner Mauer als „ideologische und wirtschaftliche Bankrotterklärung der DDR“ bezeichnet. Der am 13. August 1961 begonnene Mauerbau habe letztendlich den Zerfall des Staates eingeleitet. „Die Mauer ist von einem totalitären Regime errichtet und 28 Jahre später von den Menschen, die eingemauert wurden, eingerissen worden“, sagte Dorgerloh vor dem morgigen 50. Jahrestag des Mauerbaus. Die Erinnerung an beide Ereignisse gelte es wachzuhalten und gerade auch jungen Menschen immer wieder nahezubringen.

Als

Vorsitzender des Stiftungsrates der Stiftung Gedenkstätten Sachsen-Anhalt eröffnet Dorgerloh morgen die Gedenkveranstaltung des Landes „50 Jahre Mauerbau“ am Grenzdenkmal Hötensleben (Beginn 11 Uhr). „Wir brauchen diese Erinnerungstage und Erinnerungsorte“, sagte der Kultusminister. „Wir sollten uns aber auch unabhängig davon unablässig der schlimmen Folgen des Mauerbaus erinnern und der Toten, der Zwangsumgesiedelten, der getrennten Familien und der politisch Verfolgten gedenken.“

Impressum:

Kultusministerium des Landes

Sachsen-Anhalt

Pressestelle

Turmschanzenstr. 32

39114 Magdeburg

Tel: (0391) 567-7777

Fax: (0391) 567-3775

Mail: presse@mk.sachsen-anhalt.de

Internet Kultusministerium: <https://www.mk.sachsen-anhalt.de>

Pressestelle Kultusministerium: https://www.sachsen-anhalt.de/LPSA/index.php?id=presse_mk

Impressum: Ministerium für Bildung des Landes Sachsen-Anhalt
Pressestelle Turmschanzenstr. 32 39114 Magdeburg
Tel: (0391) 567-7777
mb-presse@sachsen-anhalt.de
www.mb.sachsen-anhalt.de